

Ya hay 78 fallecidos confirmados

“Vi a gente hundirse”: Ferry cargado con 278 personas naufraga en lago del Congo

La ruta de cruce a través del lago se ha hecho más requerida, ya que los combates entre las fuerzas gubernamentales y el grupo rebelde congolés M23 han hecho que las carreteras sean peligrosas o intransitables.

MONSERRAT PARRAGUEZ

Un terrible accidente ocurrió en las últimas horas en el lago Kivu en la República Democrática del Congo, luego de que un ferry que había salido de la ciudad de Minova naufragara el jueves cuando estaba a punto de llegar al lado oeste de la masa de agua, en el puerto de Kituku, en las afueras de la ciudad congoleña de Goma. La embarcación, el MV Merdy, cruza habitualmente el lago, que se encuentra en África central, en la frontera congoleña con Ruanda.

De acuerdo a los sobrevivientes, el ferry estaba sobrecargado de pasajeros, ya que llevaba 278 personas cuando tiene capacidad para 80 ocupantes. Sin embargo, la ruta de circulación y cruce a través del lago se ha hecho más requerida en el último tiempo, ya que los combates en la región entre las fuerzas gubernamentales y el grupo rebelde congolés M23 han hecho que las carreteras sean peligrosas o intransitables, dice “The Guardian”.

De hecho, entre las ciudades de



CAPTURA DE PANTALLA



CAPTURA DE PANTALLA

Los parientes de los fallecidos responsabilizan al conflicto armado entre los rebeldes y el gobierno por la tragedia.

Minova y Goma, los camiones que transportan alimentos y otros suministros son detenidos o asaltados, lo que obliga al transporte por el Kivu. La alta demanda del transporte por agua, ha hecho que los precios del

ferry también hayan sufrido alzas, agrega el medio británico.

Rescate en marcha

Jean-Jacques Purisi, gobernador de la provincia de Kivu del Sur, explicó que las labores de rescate siguen en proceso. “Tardaremos al menos tres días en tener las cifras exactas de víctimas, porque aún no se han encontrado todos los cadáveres”, reveló la autoridad.

Alfani Buroko Byamungu, uno de los sobrevivientes, contó desde el hospital que durante el viaje las aguas se veían bastante tranquilas. “Vi a gente hundirse, muchos se hundieron. Vi a mujeres y niños hundirse en el agua, y yo mismo estuve a punto de ahogarme, pero Dios me ayudó”, narró según Reuters.

Bahati Selemani, rescatista y trabajador portuario explicó que en el momento del naufragio comenzaron las olas más fuertes. “Vimos que el barco empezaba a zozobrar. Nos di-

De acuerdo a los sobrevivientes, el ferry estaba sobrecargado de pasajeros, ya que llevaba 278 personas cuando tiene capacidad para 80 ocupantes.

mos cuenta de que el barco estaba muy sobrecargado y también había fuertes olas. Después, el barco empezó a volcar poco a poco. Los que estaban arriba empezaron a tirarse, y el barco volcó directamente en el lago”, relató a AP.

Los parientes de los fallecidos responsabilizan al conflicto armado entre los rebeldes y el gobierno por la tragedia. Por ejemplo, Adeline Bora, de 35 años, que perdió a su tía y a su cuñada en el accidente. “Si todos hubiéramos tomado la carretera a Minova, no estaríamos presenciando este desastre. Que termine la guerra para que se pueda reabrir esta carretera. Si hubieran ido por la carretera, mis seres queridos no habrían muerto”, dijo.